
 

FALC 
FACILE A LIRE ET A COMPRENDRE ⚫⚫⚫⚫⚫⚫ 

 
 
 
 

 
 

 
Le FALC est une transcription des documents informatifs d’un langage classique en langage 
compréhensible par tous. 

 

Objectifs : 
Identifier les grands principes de l’accessibilité et de la 
méthodologie FALC 
Créer et traduire des documents en appliquant les règles 
du FALC. 
Evaluer et vérifier les documents écrits en FALC 

 

Contenu : 
Définition d’une information accessible d’après les textes 
officiels 
Les règles du « Facile à Lire et à Comprendre » 
Transcription de supports accessibles d’après les 
documents utilisés par les professionnels 
Analyse et évaluation des productions 

 
 

Méthodes : 
Apports théoriques et méthodologiques 

Exercices d’application et évaluation d‘après des 

documents issus des pratiques professionnelles 

 
Outils remis aux stagiaires :  

Guide des règles du FALC  

Power‐point 

Grille d’évaluation FALC 
 
 

Inscription : cliquez ICI 

Public : 
Tout public 

 

 

Prérequis : 
Maîtriser la lecture 

 

Date et durée : 1 journée  
Mardi 12 septembre 2023 : 10h/ 12h30 – 
14h00/16h30 

 
 
 
 
 
 
 

Lieu : Mainvilliers 
 

 

Matériel requis : 
Un ordinateur et un/des documents internes 
informatifs authentiques (formulaire, flyer, 

affiche, ...) 
 

 

 

Tarif : 
Gratuit : 
Prise en charge de l’action de professionnalisation dans le cadre du PACTE région Centre‐Val de Loire 

 

Accessibilité : 
Des adaptations peuvent être mises en place pour permettre de suivre la formation cria28@laposte.net  
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